



Récompenser chaque année un travail prometteur

Le Conseil d'Administration du Fonds a créé le prix scientifique annuel [Jacqueline Bernheim](#) grâce au legs perçu en 1998 de sa maman, feu Madame Olga Bernheim.

Ce Prix a couronné des travaux de chercheurs de toutes les universités du pays.

La variété des thèmes des recherches récompensées témoigne de la préoccupation constante du Jury d'encourager une recherche scientifique de haut niveau, originale, et offrant des perspectives de développement ultérieur.